

Celebrado el primer Consejo de Administración de Mutua General de Seguros - Euromutua



El pasado día 11 de enero tuvo lugar en los Servicios Centrales de Mutua General de Seguros – Euromutua, en Barcelona, el primer Consejo de Administración que, bajo su nueva denominación social, celebra la aseguradora. En él aceptaron los cargos como nuevos Consejeros los señores D. Pablo Cervigón Simó, D. José Miguel Guinda García, D. Francisco Javier Hijas Fernández, D. Angel Manuel González, D. Manuel Fernando Rived Giménez, D. Tomás Rodrigo Barón y D. Jorge Rosell Comas.

De entre los Consejeros se nombró Vicepresidente 1º a D. José Ruiz Domínguez y Vicepresidente 2º a D. Jorge Rosell Comas.

Con ello quedó constituido su nuevo Consejo de Administración, un relevante paso en la integración de Mutua General de Seguros y de Euromutua, después de que el 28 de diciembre de 2009, la Vicepresidenta Segunda del Gobierno y Ministra de Economía y Hacienda, Elena Salgado, aprobase la Orden Ministerial por la que se autorizaba la fusión de ambas entidades, último trámite oficial que ha culminado un proceso en el que las dos aseguradoras han trabajado con especial intensidad en el último año.

Mutua General de Seguros - Euromutua inicia una nueva etapa empresarial en la que, sobre los éxitos del pasado, apuesta por un futuro de mayores logros. Un futuro en el que el fiel cumplimiento de los compromisos con los asegurados seguirá conformando el eje central de su forma de entender la actividad aseguradora, sustentado por su contrastada solvencia empresarial de la que también forma parte el trabajo de un gran equipo humano de empleados y mediadores capacitados y comprometidos.